

# LGF

CHERS PASSIONNÉS DE FOOTBALL ET LICENCIÉS, DÉCOUVREZ CHAQUE SEMAINE L'ESSENTIEL DE L'ACTUALITÉ ET LES ÉVÉNEMENTS À VENIR DE LA LIGUE GUADELOUPÉENNE DE FOOTBALL.

# News

## COUPE DE FRANCE : LA JEFC ÉLIMINÉE PAR STILL MUTZIG

Parcours terminé en Coupe de France pour notre représentant, la Jeunesse Évolution FC, éliminé samedi dernier en Alsace par Still Mutzig (4-1, mi-temps 3-1).

La formation de Thierry Mocka, menée rapidement dans la rencontre (2-0 avant le 1er quart d'heure), était parvenue à réduire l'écart par Meddy Lina en cours de 1ère période.

Mais le club alsacien a su ensuite trouver la faille dans la défense abymienne.

Félicitations aux joueurs et au staff de la Jeunesse Évolution pour leur parcours



## LA GAULOISE VISE À NOUVEAU LA LABELLISATION FFF !

Obtenu, il y a trois saisons, le club se mobilise pour renouveler son label qui traduit les efforts de structuration et d'accueil. Le Directeur Technique Régional, Thierry Montagne, s'est déplacé, jeudi 27 novembre, pour échanger et repréciser les modalités d'obtention. Cela demande des efforts mais avec J-E Aymé et A. Dupalan, le club est prêt à relever le défi !



## RENDEZ-VOUS POUR L'ACTION DU STADE VERS L'EMPLOI

La Ligue Guadeloupéenne de Football et France Travail, en partenariat avec l'agence d'intérim Actual, organisent ce jeudi 5 décembre à partir de 8h au complexe sportif de Madame à Sainte-Rose, l'opération Stade vers l'Emploi. Une opportunité pour vos licenciés en recherche d'emploi de pouvoir être accompagnés et d'échanger avec des chefs d'entreprises.



### UNE QUINZAINE DE STAGIAIRE À LA FORMATION DE GARDIEN DE BUT

Les formations se poursuivent avec la Ligue Guadeloupéenne de Football. En fin de semaine dernière, ils étaient près d'une quinzaine de stagiaires, sur les installations de la Solidarité Scolaire, à participer à la formation module gardien de but - initiation.

Celle-ci s'est déroulée sous la direction de :

- Larry OPET, Conseiller Technique
- Mario SEYMOUR, Éducateur de Ligue
- Mario ADÉLAÏDE, Entraîneur des gardiens du CERFA et des CPS

### COLOSSE AUX PIEDS D'ARGILE AU PÔLE ESPOIRS ET AU CERFA

La Fédération Française de Football, dans sa politique d'engagement contre les comportements déviants et la protection des publics, a initié un partenariat avec l'association Colosse aux pieds d'argile. Cette association est en Guadeloupe cette semaine et intervient auprès de différents types de publics (structures sportives, structures éducatives, entreprises...). En collaboration avec la DRAJES, les élèves de certaines sections sportives ont été identifiés pour bénéficier de cette intervention. Ainsi, les intervenants de l'association sont allés à la rencontre des pensionnaires du CERFA et du Pôle Espoirs pour les sensibiliser et les informer sur les violences sexuelles et sexistes (V.S.S.) et les bonnes pratiques pour observer, alerter et prévenir de ces violences.

## À VENIR - NE MANQUEZ RIEN !

- Pour sa deuxième participation à la Coupe Gambardella - Coupe de France des U19 -, le CERFA FC a hérité lors du tirage au sort effectué la semaine passée, du Dijon FCO, qui évolue dans le championnat national. Les joueurs de Roland Seux prendront la direction de l'Hexagone ce samedi pour aller préparer la rencontre au centre de formation de l'Olympique Lyonnais qui aura lieu le dimanche 15 décembre.



LE FOOTBALL RESTE UN JEU !

✉ [sgeneral@lgfoot.fr](mailto:sgeneral@lgfoot.fr)

Retrouvez-nous sur nos réseaux



*Passionately Ours !*

*Passionément Jam Nou !*